



# Comienza la difusión de mensajes por el quinto Informe de gobierno

EMIR OLIVARES ALONSO

Ocho días antes de que el presidente Andrés Manuel López Obrador presente su quinto Informe de gobierno, la administración federal comenzó con la difusión de mensajes del mandatario alusivos a los logros en su sexenio.

El jefe del Ejecutivo rendirá su informe por primera vez fuera de la Ciudad de México. Lo hará el primero de septiembre –como marca la obligación constitucional– en Campeche.

En las cuentas oficiales de redes sociales del gobierno mexicano se publicaron los primeros videos sobre las diferentes políticas sociales emprendidas por el jefe del Ejecutivo. En el primero, el tabasqueño destaca uno de los proyectos más emblemáticos de su administración: la pensión para adultos mayores.

Se recordó que propuso al Con-

greso de la Unión elevar este apoyo a rango constitucional y hoy ya es un derecho. El mandatario rememora que la idea de dar un apoyo económico a las personas mayores se inspiró en su padre.

“Mi padre se ponía feliz cuando le llegaba su pensión del Seguro Social, eso lo tengo muy presente. Por eso, cuando llegué a jefe de

“

*Tengo muy presente que mi padre se ponía feliz cuando le llegaba su pensión*

Gobierno establecí lo de la pensión para los adultos mayores. Y ahora son 12 millones de adultos mayores los que reciben la pensión, y el año próximo va a aumentar la pensión 25 por ciento. Por el bien de todos, primero los pobres”, dice en el material audiovisual.

En otro video, López Obrador dijo estar contento porque se ha probado que con el apoyo al campo, por los programas del Bienestar, el aumento al salario y el envío de millones de dólares en remesas por parte de los paisanos migrantes “han disminuido la pobreza y la desigualdad. Eso es el humanismo mexicano”.

En el tercer video difundido, el mandatario habla del apoyo que su gobierno ha dado a la juventud, en tanto que en el cuarto alude a que antes de terminar su sexenio cumplirá el compromiso de garantizar a todos los mexicanos el derecho a la salud. Los mensajes fueron filmados en Palacio Nacional.